

# Laufen bei "aktivem Flugbetrieb": Erster Airport-Run am Flughafen Graz

Premiere: Am 30. Juni findet der erste Airport-Run in Graz statt. Bis zu 500 Läuferinnen und Läufer können auf diese sportliche Art und Weise den Flughafen Graz kennenlernen. Der Erlös geht an die Kinderkrebshilfe.

31. Mai 2022, 16:33 Uhr



Laufend für den guten Zweck: Das Startgeld für den Airport-Run geht an die Kinderkrebshilfe

© Flughafen Graz

In diesem Fall sollte das Gepäck eher schmal ausfallen. Am 30. Juni findet nämlich der erste Airport-Run am Flughafen Graz statt. Bis zu 500 Läuferinnen und Läufer können so den Flughafen sportlich

kennenlernen. Gut 5,8 Kilometer lang kann man dann in unmittelbarer Nähe zu Start- und Landebahn und bei "aktivem Flugbetrieb" laufen.

"Mit diesem Lauf haben wir die Möglichkeit, den Flughafen aus einer neuen Perspektive zu präsentieren", erklären die Geschäftsführer des Flughafens Graz, Wolfgang Grimus und Jürgen Löschnig. Für Sportstadtrat Kurt Hohensinner (ÖVP) ist es gar ein Leuchtturmprojekt. "Wir brauchen Projekte, die Menschen motivieren und mitreißen." Für eine Laufveranstaltung sei das ein "einzigartiges Ambiente".

## **Anmeldegebühr geht an die Kinderkrebshilfe**

Neben dem sportlichen gibt es auch einen karitativen Aspekt: Die gesamte Startgebühr von bis zu 25 Euro pro Person kommt der Steirischen Kinderkrebshilfe zugute. Das Teilnehmerfeld ist auf 500 Personen beschränkt, Anmeldungen sind bis 20. Juni unter [www.airportrun.at](http://www.airportrun.at) möglich.